



Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Vorsitzendes Jugendhilfeausschusses

Herrn Johannes van Bebber

Große Anfrage

| | |
|--------------------|-----------------------------------|
| Es informiert Sie | Sylvia Meyer |
| Anschrift | Rathaus Barmen 42275 Wuppertal |
| Telefon (0202) | 0202 563-54 59 |
| Fax (0202) | |
| E-Mail | sylvia.meyer@gruene-wuppertal.de |
| Datum | 21.09.2022 |
| Drucks. Nr. | VO/1090/22 öffentlich |

Zur Sitzung am
25.10.2022

Gremium
Jugendhilfeausschuss

Geschlechtsneutrale Erziehung

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90//DIE GRÜNEN vom 21.09.2022

Sehr geehrter Herr van Bebber,

die traditionellen Rollenbilder sind veraltet und Kinder sollen sich freier und unabhängiger entwickeln können.

Weiterhin kann es zu negativer Beeinflussung und Ungerechtigkeiten kommen, wenn Geschlechterunterschiede in der frühkindlichen Erziehung gemacht werden. Orientierungspunkte kann man bspw. in Schweden finden, dort ist geschlechterneutrale Erziehung bereits gesetzlich verankert.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen in der o.a. Sitzung:

1. Wie ist der derzeitige Stand bei der geschlechtsneutralen Erziehung in den Wuppertaler Kindertageseinrichtungen?
2. Gibt es diesbezüglich konkrete Konzepte, welche umgesetzt werden oder derzeit in Planung sind?
3. Gibt es von Seiten der Stadt Initiativen, Unterstützungsmaßnahmen, Weiterbildungsmöglichkeiten etc. für die Einrichtungen bzw. Mitarbeiter*innen, Träger usw.?

Mit freundlichen Grüßen

Iris Theuermann-Braß
Stadtverordnete